

**FECHA: 13 DE FEBRERO DE 2025.**

**BOLETÍN: 126**

## **SERVIDORES PÚBLICOS DE CUAUHTÉMOC RECIBEN CAPACITACIÓN SOBRE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025**

- *Encabeza Ale Rojo de la Vega la sesión, impartida por el IECM.*
- *Se cuenta con un presupuesto histórico de 166 millones de pesos, cuya aplicación será decidida por la ciudadanía.*
- *Es la primera vez que todo el personal de la Alcaldía recibe capacitación para garantizar un proceso transparente y eficiente.*

Con el objetivo de fortalecer la participación ciudadana y garantizar la correcta ejecución del Presupuesto Participativo 2025, el Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc recibió una capacitación por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En el auditorio Valentín Campa, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la sesión, acompañada de concejales, directores generales, territoriales y servidores públicos de distintas áreas. La capacitación estuvo a cargo de Alejandro Noriega Martínez y Laura Alejandra Martínez Arroyo, titulares de los Distritos 9 y 12 del IECM, respectivamente.

“Por primera vez se está capacitando a todo el personal de la alcaldía para asegurar que el Presupuesto Participativo funcione como debe ser, con reglas claras, con ejecución impecable y con resultados que la gente vea y sienta en su vida diaria. No hay margen en esta alcaldía y en este gobierno para la opacidad y la ineficiencia”, destacó la alcaldesa.

Con un presupuesto de 166 millones 89 mil 217 pesos, la edil afirmó que se busca que las y los vecinos de Cuauhtémoc decidan el destino de estos recursos de manera informada y con un proceso completamente transparente.



# COMUNICADO DE PRENSA

La capacitación forma parte de una estrategia integral que, además, lleva el Presupuesto Participativo a las calles mediante las jornadas semanales de Alcaldía en tus manos, en las que vecinas y vecinos reciben asesoría para presentar y votar proyectos que mejoren sus colonias.

“Hoy reafirmamos nuestro compromiso de devolverle el poder a la ciudadanía y no estamos aquí sólo para administrar, estamos aquí para hacer un cambio de verdad y con esta capacitación garantizamos proyectos bien dictaminados, bien ejecutados y totalmente transparentes”, concluyó Rojo de la Vega.

Con estas acciones, la Alcaldía Cuauhtémoc refuerza su compromiso con la participación ciudadana, la eficiencia y la transparencia en el ejercicio de los recursos públicos.